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十一长假结束了，在这个一年之中最适
合出游的金秋季节，平日里喜欢宅在家中的
宅男宅女们也都收拾心情，完成了自己的出
游计划。东风标致旗下的 301凭借优异的安
全性能、宽大的空间和油耗表现，不经意间成
为了很多人举家郊游不可或缺的好伙伴。在
这难忘的国庆七天乐中，301甘当绿叶陪伴驾
驶者留下了难忘回忆。

安全 动力二者兼得
如果是全家出游，那么所需要考虑的无

非两点：安全和油耗。
出游在外，一部可靠的车当然必不可

少。东风标致 301的可靠、安全早已深入人
心，强化高刚性车身，全系标配六个安全气
囊，足以让你放心出行。同时，在面对狭窄难
行的山路地段，出现紧急情况刹车不够果断
或者力度不够时，301配备的刹车辅助系统将
在此刻发挥优势，超强的稳定性与灵敏度保
证了行车的安全性。同时，即便车辆在高速

状态下做急刹车或在短时间内多次刹车，还
有ABS+EBD+BA+四轮盘刹同时工作，防患
于未然。而面对家中有小孩的家庭，301也为
您考虑周全。全系后座均配备 ISOFIX儿童
座椅接口，为孩子的安全精心考虑，帮助家中
宝贝即便是出行在外也可以安心酣睡。

至于堵车，虽然有一百个不情愿，也无法
逃避，尤其在假期高速免费成为人人垂涎的
蛋糕时。这个时候，考验的不仅是耐心，还有
腰包——随着时间流淌而过，汽油无声挥
霍。此时，301的节能属性便可大发神威，301
所搭载的1.6L CVVT技术发动机，最大功率
为86kW，最大扭矩150N·m，不仅提高了动力
输出，更最大幅度的提升了燃油经济性，轻松
达到低油耗、低污染，省钱也省心。

吃喝玩乐 随心所欲
自驾游出游，要求最高的莫过于乘坐的

舒适性以及携带物品的便利性，而这二者显
然都与车内空间息息相关。东风标致 301的

轴距达 2652mm，为您的出行带
来了无可比拟的空间享受。

为了让驾驶者保持最佳驾
驶状态，301的驾驶座位宽敞充
裕，以中国男性175cm的普遍身
高作为标准计算，调整好座椅
后，不论是腿部还是头部都显得
十分宽裕，毫无压抑之感。特别
值得一提的是，301具有便利的
储物空间和宽大的后备箱。整
车各个角落，都巧妙地设有各类
大小的储物空间，方便出游时放
置物品。301前后车门护板的储物盒可存放
多瓶矿泉水。而在 485L的宽大后备箱基础
之上，豪华版以上车型还设置了后排座椅折
叠功能，多变的储物空间，让您长途旅行不再
为堆放不下行李而烦恼。在 301 的陪伴之
下，整个自驾游都将充满欢声笑语，吃、喝、
玩、用，全部随心所欲。

现在起，“新购置税政策”出台。选择东风
标致 301 1.6自动舒适版车型，售价为 94700
元，购置税原价为8094元，新政策将为您节省
一半的购置税金额，您只需支付 4047元购置
税即可。同时，您还可享受“首付1.58万元，2
年0利率”的金融方案！还在等什么？没来得
及出游的，乘着金秋赶紧带上301出发吧！

秋游正当时 和东风标致301玩转金秋

“放开二胎”哪些行业迎来利好？
全面放开二胎消息一出，这两天微信、QQ社交圈里被

“二胎”刷屏。“现在见面打招呼都是：准备生了吗？”市民李
先生如此调侃称。“放开二胎”哪些行业迎来利好？

房子、车子，换！换！换！

王海（化名）是合肥一家上市公司高管，女儿今年4周
岁，听到“全面放开二胎”政策，他的第一反应是：换房。“现
在的房子是三居室，父母过来接送女儿幼儿园，房间刚刚
够住。如果要生二宝，肯定要换大点的房子。”王海称，现
在买房，老婆备孕期间装修，等“二宝”生下来，就可以直接
住进去了。“对对对，车子也考虑换一下，最好买一个 7 座
SUV，这样一家老小出门也方便。”王海补充说。

省城房地产业内人士表示，楼市需求与人口有关，从
住宅需求结构来看，未来 10 年，随着小孩子增多，三房四
房需求将成主流。

奶粉市场带来20%的增量

昨天是“全面放开二胎”政策消息公布的第一个工作
日，当日，贝因美、西部牧业乳业股双双涨停，政策对行业
带来的利好不言而喻。

“以目前 1600 万新生儿、近 700 亿奶粉市场规模来
算，考虑各种因素，全面放开二胎带来的市场增量至少
140 亿。”合生元集团市场与公共事务总监朱辉在接受记
者采访时称，“二胎全面放开”至少会给奶粉行业带来20%
的增长。朱辉表示，现在很多品牌奶粉都是全球供应，代
购、海淘等渠道很多，涨价的可能性很小。”

家政市场或迎来“保姆荒”

合肥市家政服务协会工作人员介绍，由于安徽目前还
没有出台“全面二胎”实施细则，因此对于“单独二孩”政策
所引发的“月嫂热”，短时间内还不太明显，或许要到明年
后才会逐渐显现出来。虽然政策的反弹不会来得那么快，
但“二胎”政策肯定会对月嫂的消费需求产生一定刺激，家
政市场或迎来“保姆荒”。 记者 董艳芬

第九次全国优生科学大会在合肥召开

“全面放开二孩，高龄产妇需谨慎”
10 月 30 日，由中国优生科学协会主办，安徽大学、安

徽医科大学承办的“第九次全国优生科学大会”在合肥召
开。来自全国各医院、妇幼保健院、高校、研究机构、卫生
和计划生育管理部门等的 600 多位优生科学相关领域工
作者代表参会。本次学术大会的主题是“科学－优生”。

“就在开会的前一天，国家发布了全面放开二孩政策，
这是个好消息，但也是一个挑战。”据中国优生科学协会会
长、复旦大学上海医学院教授左伋介绍说，放开二孩后，不
少高龄妇女也盲目跟风，势必有一定的危险性，对自己对
孩子都不是好事，一定要谨慎。

陈欣 蔡丽丽 星级记者 俞宝强

“全面两孩“，你该了解这8个问题
国家卫计委回应“独生子女家庭是否还享优待政策”

两孩政策全面放开的消息公布后，大家很关
心：全面两孩政策什么时候开始实施？实施全面
两孩政策后，生育还要不要审批？……来听听国
家卫生计生委副主任王培安如何回应——

问题１：实施全面两孩政策是否意味着
要取消计划生育基本国策？

计划生育是我国必须长期坚持的一项基本国
策。实行全面两孩政策后，预计2030年我国总人
口为14.5亿人。人口与经济社会的发展变化，计
划生育政策的调整完善，赋予了计划生育基本国
策新的内涵。当前，坚持计划生育基本国策，就是
要实施好全面两孩政策，推进计划生育服务管理
改革，引导家庭负责任、有计划地安排生育，调控
人口总量、提升人口素质、优化人口结构、引导人
口合理分布，促进家庭幸福和人口均衡发展。

问题2：何时开始实施全面两孩政策？

根据党的十八届五中全会决策部署，需要修订
《人口与计划生育法》及其配套法规，依法组织实施。

问题3：实施全面两孩，生育还要不要审批？

实施全面两孩政策后，我们将进一步改革完
善计划生育服务管理，取消二孩审批，实行生育
登记服务制度，准确掌握生育信息，重点加强优
生优育、避孕节育、妇幼健康的咨询指导，落实免
费的卫生计生服务项目。

生育第二个孩子的夫妻，可到一方户口所在
地或现居住地办理登记。具体登记办法由各省
（区、市）制订。符合规定条件要求再生育的，仍
需要按有关规定办理手续。卫生计生部门将进
一步简化程序，做好服务，方便群众。

问题4：如果自愿只生育一个孩子,能否
享受独生子女父母的奖励优待？

实施全面两孩政策后，提倡按政策生育。对
自愿生育一个孩子的夫妻，不再发放《独生子女
父母光荣证》，不再享受独生子女父母奖励费等
相关奖励优待政策。之前已经领取《独生子女父
母光荣证》的，继续按规定的条件、标准、年限，享
受各项计划生育奖励优待政策。已经领取《独生
子女父母光荣证》要求再生育的，不再享受独生
子女父母奖励优惠待遇，此前享受的不退还。

问题5：短期内会不会导致出生人口大
幅增长？

现阶段，全国符合全面两孩政策条件的夫妇
约有 9000 万对。实施全面两孩政策，今后几年
出生人口总量会有一定程度的增长，最高年份的

出生人口预计超过2000万人。

问题6：孕产妇特别是高龄孕产妇会增
加，如何保障母婴安全？

据测算，符合全面两孩政策条件的妇女约
60%在35岁以上。政策实施后，高龄孕产妇会明
显增加，发生孕产期合并症、并发症的风险增大。

为此，一要增加妇幼保健服务能力供给，加强
技术人员的培训；二要做好分级诊疗，引导群众合
理选择助产服务机构；三要加强咨询指导，增强孕
产妇自我保健能力；四要完善危重孕产妇和新生
儿转诊、会诊网络和机制，确保急救通道畅通。总
之，要采取一切措施，确保母婴健康安全。

问题7：为什么还要稳定基层计划生育
工作网络和队伍？

全面两孩政策关系到亿万家庭的幸福安
康。要把这件好事办好，计划生育服务管理的任
务不是减轻了，而是更重了，内容更丰富了，要求
也更高了。既要帮助群众生好孩子，又要管控可
能出现的风险。需要加强宣传引导，加强出生人
口动态监测，引导群众合理安排生育，防止出生
人口出现大幅波动。必须加强基层基础工作，稳
定县乡计划生育行政管理、技术服务和群众工作
队伍，保证各项服务管理工作落到实处。

问题8：实施全面两孩政策，对我国经济
社会发展有什么影响？

实施全面两孩政策，短期可以直接拉动对妇
幼健康、婴幼用品、托幼服务、教育等领域的消
费。长期看，到2050年，15-59岁劳动年龄人口
将增加 3000 万左右，有利于稳定经济增长预
期。实施全面两孩政策后，将带来公共服务需求
的增长，医疗卫生、儿童照料、教育等方面会面临
一定的压力。通过加大投入、盘活存量、优化配
置，是完全可以应对的。 综合《人民日报》


